

6067/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat ÖLLINGER, Freundinnen und Freunde, haben am 18. Juni 1999 unter der Nr. 6470/J an den Bundesminister für Inneres eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "eventueller Aktivitäten von verurteilten Rechtsextremisten und Aktivisten der Volkstreuen Außerparlamentarischen Opposition (VAPO),, gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

Einige der angeführten Personen sind weiterhin einschlägig aktiv. Hinweise auf Auslandsaktivitäten bestehen derzeit nicht.

Eine weitergehende Beantwortung ist mir aus polizeitaktischen Gründen bzw. wegen der Verpflichtung zur Amtsverschwiegenheit und der Beachtung des Datenschutzes nicht möglich.